



# このまちとともに



## 地域密着の道路舗装や公園管理費の予算の増額を！

市民生活に直結する生活道路や側溝の舗装・補修、公園や街路樹の手入れ等に関わる道路公園センターの

今年度予算是全市で67億6千万円余りで5年前とほぼ同額。中でも高津区は4億5千万円余、全体の7%のみ

で7行政区中でほぼ毎年最下位。2016年度の全区の陳情は2万65

60件で処理済みは約8割台。石田議員は安全、環境上の陳情等には直ちに対応できるよう、道路等の劣化、原材料や労務単価の上昇に伴う工事費の高騰分等を反映させた予算の大幅増額を求め質問。▼建設緑政局長は適正な維持管理に努めると答弁しました。

早期の舗装補修を建設緑政局長に要望

2年前から要望していた

●府中街道に接続する二子3丁目と東工大寮の間の道路舗装について、「適切に対応して参りたい」

写真A

川右岸道路の補修について「計画している」との説明を受け、2点の早期の舗装補修を要望しました。

災害時協定締結をインセンティブとした入札について

特設作業隊を派遣し災害復旧等に貢献している「災害時協定」締結業者が景気の低迷等で2006年138事業所から16年10月と約3割減少。

本市の災害時に著しい支障が懸念されるとして、石田議員は、市民の安全と復旧に大きく貢献する市内建設業者を支えるために主観評価項目の配点や災害時協定締結をインセンティブ案件の発注を拡大するよう質問。

▼財政局長は災害時協定締結を入札参加資格とした一般競争入札をH25年度から試行開始、案件の拡大を行、86件の工事で実施。同年から、総合評価落札方式において災害時の実働実績等を加点項目に追加したと

答弁しました。

溝口駅から蟹ヶ谷行きの東急バス路線が変更され、通院が大変に！

日中、1時間に何本かの路線復活を！

溝口駅南口開設に伴い、突然、溝22系統のバス路線が変更に。南部沿線道路を、夜間1本以外走行しなく

★溝口駅・北身館の区間の点字ブロックの早期設置を要望

3月議会で、建設緑政局長の答弁は「交通管理者や施設管理者と協議調整を進める」で



工事中のマルエツ前の道路

は、市の計画でグループホームは地域生活を支える重要な施策と位置づけていると主張し、支援策を質問しました。

▼まちづくり局長は従来1日115本運行していた。東急から「1本残しているのは事業計画に基づくもの」と聞いている。地域特性やニーズに応じ利便性を図る事はバス利用促進の観点から望ましいと考えるので、バス事業者に要望を伝えると答えました。

## 障害のある方の安全を前に

障がい者グループホームの自動火災報知設備の設置支援を！

高齢者や障がい者のみなさんが暮らすグループホームの火災による痛ましい事故が後を絶たない事態から、国は自動火災報知設備の設置基準を改正、設置期限を18年3月末としました。障がい者のグループホームで設置が必要な住居数243のうち、設置が昨年度の調査時点(107)で未設置です。設置が困難な実態と市の支援を求める要望が寄せられ、石田議員

②一般の共同住宅の一部をグループホームとして借り上げる場合は、建物全体への設置義務が生じるケースがある事から、家主や他の居住者への手間や負担から設置が難しいことについて

石田議員は、昨年設置した「川崎市居住支援協議会」に市の障害保健福祉部が入っているので、当協議会がこの課題への支援ができないか質問。▼局長は今後、協議会で構築した関係団体との協力体制を活用し、設置の促進を図ると答弁。市は、事業者の意向を1つ1つ速やかに確認し必要な対応を図ると答えました。

なり、末長3丁目地域や坂戸地域の高齢者の方々が、かかりつけ医への通院が大変になってしまい、1時間に何本かでも日中に復活を求める声が寄せられ、石田議員は住民の要望を反映した路線復活を市から東急に要望してもらいたいと質問。

▼まちづくり局長は従来1日115本運行していた。東急から「1本残しているのは事業計画に基づくもの」と聞いている。地域特性やニーズに応じ利便性を図る事はバス利用促進の観点から望ましいと考えるので、バス事業者に要望を伝えると答えました。

